

KIM

Cegah Kriminalitas Curanmor, Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta Gelar Kring Serse di Pangkalan Ojek

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KIM.WEB.ID

Jun 27, 2024 - 11:38



Purwakarta - Dalam upaya mencegah tindak kejahatan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta menggelar operasi kring serse di pangkalan ojek. Langkah ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan meminimalisir potensi terjadinya tindak kejahatan di wilayah tersebut.

Setiap hari, anggota Unit Reskrim Polsek Bungursari melakukan pemantauan dan patroli di area pangkalan ojek yang dianggap rawan terhadap aksi curanmor. Mereka berinteraksi dengan para pengemudi ojek, memberikan sosialisasi mengenai langkah-langkah pencegahan kejahatan, serta mendengarkan keluhan dan saran dari masyarakat terkait masalah keamanan.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, menjelaskan bahwa operasi kring serse ini adalah bagian dari strategi pencegahan kejahatan yang proaktif. "Dengan meningkatkan kehadiran polisi di lapangan dan melakukan pengawasan ketat di pangkalan ojek, kami berharap dapat mengurangi potensi tindak kejahatan pencurian kendaraan bermotor. Kami juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka," ungkapnya pada hari Kamis, 27 Juni 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bungursari, menegaskan bahwa partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan sangat penting. "Operasi kring serse ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah kejahatan, tetapi juga untuk membangun kepercayaan publik terhadap kepolisian. Kami ingin masyarakat merasa terlindungi dan percaya bahwa polisi selalu siap membantu mereka," kata Dandan.

Dengan adanya operasi kring serse yang rutin, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga. Sinergi yang baik antara Unit Reskrim Polsek Bungursari dan masyarakat diharapkan dapat menjaga ketertiban dan mencegah tindak kejahatan pencurian kendaraan bermotor di pangkalan ojek.